

学校教育目標「未来を拓く 心豊かな子どもを育成する」

三矢の訓



令和2年11月2日
第6号
岡山市立伊島小学校

電話 (086) 252-2251
FAX (086) 252-5657
URL <http://www.city-okayama.ed.jp/~ishimas/>

じっくり取り組むのにふさわしい秋

朝夕は少し肌寒さを感じるこの頃。読書の秋，食欲の秋，運動の秋などと言われるように，じっくり何かに取り組むのにふさわしい季節です。2学期は行事も多く，今は，「学習発表会」に向けて，各学年，各クラスで練習を頑張っています。行事の度に大きく成長している子どもたちに応援をお願いします。

【10/12 開校記念式】新たな歴史と伝統に向かって146周年



放送でお話

10月12日は伊島小学校の開校記念日でした。一人一人に誕生日があるように，伊島小学校にとっては，10月12日が誕生日にあたります。今年度は，テレビ放送で開校記念式を行いました。

始めに「だれにだってお誕生日」の歌を歌い，和やかなムードの中で式が始まりました。校長が伊島小学校の歴史について，テレビ画面に文字や写真を映しながら話をしました。現在の校歌に3番があったことや，誰も記憶の無い古い校歌で歌われていた「清慎勤」が

校長室にある額の文字（犬養毅書）であることなどを伝えました。式を通して，伊島小学校のよいところを振り返り，今私たちができることを考える節目の日になる開校記念式を行うことができました。PTAの方からは，学級文庫の本と外遊びができない日のためにトランプやUNOカードをお祝いとしていただきました。ありがとうございました。



♪0月生まれ〜? 「はーい」

【10/14 リレー大会】『絆のバトンをつなげ!! 全力疾走 ～Never give up～』



6年生団結の輪

上記の言葉は，児童会で話し合っただけで決めたリレー大会のスローガンです。

当日は，大変よい天気にも恵まれ，どの学年の児童も本気で思いきり頑張っている姿が見られ感動しました。

コロナ感染症防止対策の関係で開会式はテレビ放送



で行い、リレーは、運動場に2学年ずつ出て行いました。観覧については、密を防ぐために時間や見る場所・待つ場所などを決めさせていただきました。ご協力ありがとうございました。

閉会式は、競技終了後運動場にて5・6年生のみで行いました。閉会式の様子を昼のテレビ放送で伝える予定でしたので、校長からは、全学年の頑張りを順番に話しました。



開会式 児童会代表挨拶



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



閉会式 得点発表

【10/7 4年山の学校】

4年生は、吉備中央町の国立吉備青少年自然の家に日帰りで行きました。秋晴れのすがすがしい天気の中、自然の中で体をいっぱい動かし、新鮮な空気をいっぱい吸ってきました。



はじめに自然の地形を利用した山歩き（ウォークラリー）を体験しました。仲間を思いやり声をかける優しい場面がたくさん見られました。昼ご飯を食べた後は、山の中に作られた遊具（フィールドアスレチック）に挑戦です。ターザンロープや綱渡りなど、ちょっぴりドキドキしながらも楽しく活動することができました。

普段の学校生活では経験できない貴重な時間となりました。ここで学んだ経験を普段の学校生活にも生かしてほしいと思います。



STOP! 子ども虐待 ～～*子ども虐待防止のオレンジリボンキャンペーン*～～

オレンジリボンには、子ども虐待の現状を知っていただき、子ども虐待をなくしていこう、子どもを救うため一人ひとりにできることを考え行動しよう、そして虐待を受けた子どもたちが幸福になれるようにとの願いが込められています。

厚生労働省では、児童虐待防止法が施行された11月を「児童虐待防止推進月間」と定めています。

子ども虐待は家庭の中で起こるため発見が困難です。

もし心配な様子や虐待に気づいたら、関係機関にご連絡ください。

あなたからの連絡が子どもや家庭に支援の手が届くきっかけになります。

児童相談所虐待対応ダイヤル TEL 189(無料)



令和2年度 児童虐待防止推進月間標語

「189(いちはやく) 知らせて守る こどもの未来」